



Blanca Alcalá, víctima de la delincuencia en la autopista México-Puebla



Blanca Alcalá Ruiz, diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), fue víctima de un secuestro exprés cuando circulaba en la **carretera México-Puebla**. Los hechos ocurrieron la noche de este lunes y fue liberada tras varias horas la mañana de este martes. La legisladora del PRI circulaba en su vehículo acompañada de su chofer, rumbo a Puebla.

Al respecto, emitió un comunicado en el que señaló: ***“Los lamentables hechos y circunstancias de los que fui víctima junto a mi colaborador me tienen consternada y, a la vez, llena de preocupación por ser un síntoma característico de la realidad a la que se enfrentan a diario miles de personas usuarias de la red de carreteras y autopistas de México”.***

<https://exclusivaspuebla.com.mx/blanca-alcala-victima-de-la-delincuencia-en-la-autopista-mexico-puebla/>